

## **Offre d'emploi : Moniteur de ski et/ou de snowboard**

Vous êtes passionné par les pistes de ski ? Vous avez envie d'enseigner aux autres les joies du ski et du snowboard ? Si c'est le cas, nous avons le poste idéal pour vous !

### **Poste :**

Moniteur de ski et/ou de snowboard

Lieu de travail :

Centre Vorlage (anciennement Ski Vorlage)

### **Description du poste :**

Rejoignez notre équipe dynamique de passionnés de sports d'hiver et partagez votre passion pour le ski et le snowboard avec des personnes de tous âges et de tous niveaux ! En tant que moniteur de ski et de surf des neiges, vous aurez l'occasion de :

- **Inspirer** : Faire naître l'amour du ski et du snowboard chez les débutants et aider les riders expérimentés à affiner leurs techniques.
- **Enseigner** : Dispenser un enseignement spécialisé sur les techniques de ski et de snowboard, les procédures de sécurité et l'étiquette de la montagne.
- **Créer des souvenirs** : Participer à des expériences inoubliables en aidant les individus et les familles à créer des souvenirs durables sur les pistes.
- **Promouvoir le plaisir** : Favoriser un environnement d'apprentissage positif et excitant, en faisant de chaque leçon une aventure.

### **Exigences:**

- Moniteur de ski et/ou de snowboard certifié (ou désireux d'obtenir la certification) par l'AMSC et/ou l'ACMS.
- Passion pour les sports d'hiver et l'enseignement
- Excellentes aptitudes à la communication et aux relations interpersonnelles - Capacité à travailler dans un environnement axé sur le travail d'équipe
- Enthousiasme, patience et attitude avenante.

### **Avantages:**

- Salaire horaire compétitif
- Billets de remontées mécaniques à prix réduit pour la famille et les amis.
- Opportunités de développement professionnel avec des entraîneurs de ski et de snowboard de niveau 3 et 4
- Rabais pour les employés sur la nourriture, les locations, les démos, l'équipement et les vêtements.
- Atmosphère d'équipe amusante et encourageante

### **Comment postuler:**

Si vous êtes prêt à faire carrière sur les pentes et à faire une différence dans la vie des amateurs de sports d'hiver, envoyez votre curriculum vitae et une brève description de votre souvenir de ski ou de planche à neige préféré à [ecole@centrevorlage.ca](mailto:ecole@centrevorlage.ca). Le Centre Vorlage est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité des chances. Nous encourageons les candidats de tous horizons à postuler.

***Rejoignez-nous pour répandre la joie du ski et du snowboard -  
rendons cet hiver inoubliable !***

## **Job Opportunity: Ski and/or Snowboard Instructor**

Are you passionate about hitting the slopes? Do you have a love for teaching others the thrill of skiing and snowboarding? If so, we have the perfect job for you!

### **Position:**

Ski and/or Snowboard Instructor

### **Location:**

Centre Vorlage (*previously Ski Vorlage*)

### **Job Description:**

Join our dynamic team of winter sports enthusiasts and share your passion for skiing and snowboarding with people of all ages and skill levels! As a Ski and Snowboard Instructor, you will have the opportunity to:

- **Inspire:** Ignite the love for skiing and snowboarding in beginners and help experienced riders refine their techniques.
- **Teach:** Provide expert instruction on skiing and snowboarding techniques, safety procedures, and mountain etiquette.
- **Create Memories:** Be a part of unforgettable experiences, helping individuals and families create lasting memories on the slopes.
- **Promote Fun:**  
Foster a positive and exciting learning environment, making every lesson an adventure.

### **Requirements:**

- Certified Ski and/or Snowboard Instructor (or willingness to obtain certification) with CSIA and/or CASI
- Passion for winter sports and teaching
- Excellent communication and interpersonal skills - Ability to work in a team-oriented environment
- Enthusiastic, patient, and approachable demeanor

### **Perks:**

- Competitive hourly wage
- Discounted lift tickets for family and friends.
- Professional development opportunities with Level 3 and 4 ski and snowboard trainers
- Employee discounts on food, rentals, demos, gear and apparel
- Fun and supportive team atmosphere

### **How to Apply:**

If you're ready to carve out a career on the slopes and make a difference in the lives of winter sports enthusiasts, send your resume and a brief description of your favorite skiing or snowboarding memory to [ecole@centrevorlage.ca](mailto:ecole@centrevorlage.ca). Centre Vorlage is an equal opportunity employer. We encourage candidates from all backgrounds to apply.

***Join us in spreading the joy of skiing and snowboarding – let's make this winter unforgettable!***